

# DELIK HUKUM

## Sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Poslek Curugkembar

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Oct 14, 2024 - 09:59



*Sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Poslek Curugkembar*

Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tugu, Briptu Jaja Wiliam, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) kepada warga binaan pada Sabtu, 12 Oktober 2024, pukul 09.00 WIB di Kampung Selajambe, Desa Bojong Tugu, Kecamatan Curug Kembar. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi dan meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai keamanan dan ketertiban.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas mendapatkan sambutan hangat dari masyarakat. Briptu Jaja Wiliam menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan, antara lain:

1. **Waspada Terhadap Pencurian Kendaraan:** Menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang marak terjadi. Ditekankan agar setiap kali memarkir kendaraan, masyarakat diharapkan menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di dalam kendaraan.
2. **Pencegahan Pernikahan Dini:** Bagi orang tua yang memiliki putra-putri di bawah umur, disarankan untuk tidak melakukan pernikahan dini. Pernikahan di bawah umur dapat berisiko menyebabkan masalah gizi bagi bayi, termasuk stunting.
3. **Pencegahan Tawuran dan Narkoba:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar orang tua senantiasa mengawasi anak-anak remaja mereka, untuk mencegah keterlibatan dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diimbau untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curug Kembar dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curug Kembar jika mendapati informasi terkait gangguan keamanan.

Kegiatan sambang ini berlangsung dengan lancar dan kondusif, menunjukkan antusiasme dan kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya DDS, diharapkan komunikasi antara Bhabinkamtibmas dan warga semakin erat, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah dapat terjaga dengan baik.